
Niederschrift  
-öffentlicher Teil der Sitzung- 
 
Gremium:     Sitzung am:  Sitzungs-Nr. 
Ausschuss für Jugend, Senioren                01.03.2011   12 

und Soziales       

-beratender Ausschuss- 
 
Sitzungsort:       Sitzungsdauer:  
Haus der sozialen Dienste     18.00 bis 19.30 Uhr  

Freizeithaus Sausewind  

 
Teilnehmer  anwesend von Top bis Top es fehlten 
        entschuldigt        unentschuldigt 
Herr Wulff x 
Frau Kryzak x 
Herr Meyer x    
Herr Fischer x     
Frau Schulz  x 
Frau Bahr  x 
Frau Neumann x          
Frau Hensen                                                         x 
 
 
 
Teilnehmer der Verwaltung: 

Frau Schweda, Gleichstellungsbeauftragte 
Herr Lidzba, Fachbereichsleiter 
Frau Heimke 
 
 
Gäste: 

Frau Pröfock –Leiterin Arbeitslosenzentrum 
Frau Förster – Leiterin Freizeithaus (Rundgang) 
  
Tagesordnung: 

 

 
a) Eröffnung der Sitzung 
b) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit und der 

Beschlussfähigkeit 
c) Änderungsanträge zur Tagesordnung 
d) Billigung des Beschlussprotokolls vom 18.01.2011 
e) Einwohnerfragestunde 
f) Abwicklung der Tagesordnung            

             
Beschlussvorlage über die Höhe und Entgelte für die Verpflegung in den 
Kindertagesstätten und Schulen der Stadt Hagenow 

 
g) Anfragen der Ausschussmitglieder 
h) Informationen des Fachbereichsleiters 
i) Schließung der Sitzung 



 
Zu a) 
Herr Wulff eröffnet die Sitzung und lädt alle Anwesenden zu einem Rundgang um und in das 
Objekt „Haus der sozialen Dienste – Freizeithaus Sausewind“ ein. 
 
Zu b) 
Herr Wulff stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 7 
Mitglieder anwesend. 
 
Zu c) 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
Zu d) 
Zum Punkt g des Protokolls vom 18.01.2011 fragt Frau Kryzak nach dem Stand. Frau Heimke 
erklärte, dass es noch keine abschließende Klärung über die Bearbeitung der Anträge gäbe. Frau 
Kryzak bezeichnet die jetzige Verfahrensweise des Landkreises als völlig unbefriedigend. Sie stellt 
den Antrag, dass eine Aufstellung anzufertigen sei über die Anzahl der Förderanträge, wie viel 
wurden beschieden, wie viel sind durch mangelhafte Mitarbeit der Eltern rausgefallen. 
Das Protokoll vom 18.01.2011 wird mit 5 ja-Stimmen und 2 Enthaltungen bestätigt. 
 
Zu e) 
Keine Einwohneranfragen. 
 
Zu f) 
TOP 1: 
Die Beschlussvorlage wurde von Frau Heimke ausführlich erläutert. Nach längerer Diskussion 
wurde beschlossen, den Punkt 4 der Anlage 1 zu ändern: 
      der  Betrag ist auf 3,50 € zu erhöhen 
 
5 ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
 
 
 
Die Beschlussvorlage wurde mit der beschlossenen Änderung mit 5 ja-Stimmen und 2 Enthaltungen 
bestätigt. 
 
Zu g) 
Frau Kryzak fragt nach, ob es das Projekt HAI noch gibt. Frau Schweda erklärt, dass dieses Projekt 
seit dem 31.01.2011 vom Landkreis nicht mehr gefördert wurde. Die AWO als  
Träger hat es daraufhin eingestellt. Die Kinder sind aber im Freizeithaus in die laufenden Projekte 
integriert. Die geplante Förderung der Stadt (5 T€) werden aus dem Haushalt 2011 heraus 
genommen. 
 
Zu i) 
Gegen 19:30 Uhr beendet Herr Wulff die Sitzung. 
 

 
       
 
  
 gez.:   Wulff           gez.:    Dähn 
             Ausschussvorsitzender         Protokollant 


